

## Strassensperrung

Die Rheinsfelderstrasse weist diverse Belagsschäden und Schlaglöcher auf, sowohl auf dem Gebiet der Gemeinde Eglisau, wie auch auf dem Gemeindegebiet Glattfelden. Diese Strassenschäden müssen repariert werden. Beide Gemeinden sanieren ihren Teil gleichzeitig im April 2023.

Von Dienstag, 18. April 2023, 6.00 Uhr bis Donnerstag, 20. April 2023, 17.00 Uhr ist die Rheinsfelderstrasse gesperrt.



Die Strasse ist für jeglichen Motorisierten Verkehr gesperrt. Der Verkehr wird über die Zürcherstrasse, Kreisel Glattfelden, Weiacherstrasse Glattfelden umgeleitet.

Bei schlechter Witterung müssen die Arbeiten verschoben werden. Das Verschiebedatum ist eine Woche später, vom Dienstag, 25. April 2023 bis Donnerstag, 27. April 2023.

Wir danken für Ihr Verständnis: Werkbetrieb Eglisau betriebe@eglisau.ch